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西別府病院の広報誌をご覧いただき誠に有難
うございます。平素は大変お世話になっており
感謝申し上げます。令和６年度も引き続きよろ
しくお願い申し上げます。
広報誌表紙には、病院屋上で撮影された新採
用者、転入者の集合写真が掲載されています。
新採用者、転入者のフレッシュな視点、他施設
での経験の活用など新たなパワーを加えて、よ
り良い病院にするため職員一同力を合わせて努
めていく所存です。
令和６年度を迎えての病院の運営方針や取り
組みにつきましては、病院ホームページの「院
長あいさつ」に紹介しておりますので
ご覧ください。その中でも触れました
が、「患者さんやそのご家族、病院利
用者の方々からのご要望やご意見に傾
聴すること」が課題解決や医療・福祉
サービスの質向上に重要と考えており
ます。
当院では、以前から「ご意見箱」を
病棟入口、外来などに設置して、患者
さんやご家族等からのご意見、ご要望
を承ってきておりましたが、その回答
につきましては、掲示も含めて一貫し
ておりませんでした。令和５年４月に
機構本部に出向く機会があり、東京医
療センターの外来受付で、診療費関連
やその他のお知らせとともに、「患者
さんからのご意見」とそれに対する回
答がわかりやすく掲示されていること
に感心しました。病院に帰り、早速掲
示物を項目ごとに整理するとともに、
「患者さんのご意見」の区画を確保し

て、個人の誹謗中傷を除き原則回答を公開、わ
かりやすく掲示することにしました。回答内容
は、院長、副院長、事務部長、看護部長が協議
のうえ決定しています。ご意見を頂いた方に対
して回答を示すことが第一の目的ですが、その
他の利用者や職員にも病院の考えを伝える良い
機会となっていると考えています。これから
は、患者サービス委員会など現場に近い職員が
回答内容を検討することにつなげていきたいと
考えています。関係機関の方々からも忌憚のな
いご意見をお待ちしております。

院長院長
後 藤 一 也後 藤 一 也

「ご意見に答える」「ご意見に答える」
　　　　　　　　ことの大切さことの大切さ

院長挨拶
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西別府病院に入院・通院されている患者さんやご家族の皆様、関連医療機関の方々、そして当
院勤務中のスタッフ各位、はじめまして。令和６年４月１日より当院に副院長として赴任しまし
た末延聡一（すえのぶそういち）と申します。何卒宜しくお願い申し上げます。
私は1990年３月に大分医科大学（現・大分大学医学部）を卒業し、すぐに同小児科学講座に入
局しました。同講座の主任教授は故・小川昭之先生で、小児神経領域をご専門にされていた関係
から私も研修医時代から神経・筋疾患の患者さんを担当していました。30年以上前から神経・筋、
重症心身障害医療をスタートしていたと考えると、西別府病院への赴任はとても大きな縁を頂い
たと当院への赴任を後押しくださった現・井原健二主任教授、また私の学位論文を指導くださっ
た前・泉達郎教授にも深謝いたします。（加えて、結核疑いの患者さんを当院呼吸器科の先生方
にご紹介した事もあります。）
私の出身は国東半島の北、旧・香々地町で、平成大合併で豊後高田市となりました。夕日の美
しさで有名になった真玉海岸は毎日バスで通っており、また長崎鼻は自転車で通える遊泳スポッ

トでした。私は中学生の時に父を、医師になって母を亡くしましたが、二人ともこの地・別府で看取りました。当院への赴
任はまた、両親の導きでもあったのだろうと考えています。
さて後半は、今後の抱負を述べたいと存じます。
私は「小児神経専門医」と「血液専門医」を有しています。今の流行でいうならば二刀流とも言えますが、このキャリアに
加えて「楽しく充実した医療と福祉の提供」を柱と考えています。実は私の医師キャリアの多くを「小児がん」や「神経皮膚
症候群」を有する患者さんへの医療提供を行ってきましたが、成人医療への橋渡しにかなり苦労して来ました。今でこそ「が
んサバイバー」という言葉がメディアで使われ始めて理解が少しずつ進んでいますが、小児期からの疾患や医療をうまく継
続するのは年齢に加えて制度や理解の「壁」があるのだと考えていました。一方で当院は小児期に病気を発症した患者さんの
「成人医療への移行」が行われているように思います。後藤院長をはじめスタッフの皆さんのご努力に感銘を受けています。
これから更に私自身の勉強が必要ですが、患者さんやご家族に加えて病院スタッフ全員が楽しく、充実して働けるように医
療と福祉の連携や移行期医療、アメニティを含む施設設備の充実などをキーワードに、「三刀流」を目指して一球入魂したい
と考えていますので何とぞ宜しくお願い申し上げます。

新任のご挨拶

副院長副院長
末 延 聡 一末 延 聡 一

４月より西別府病院に赴任し３ヶ月が経ちました。皆様には毎日大変お世話になって
おります。当院の神経内科では主に神経難病の患者様の診療を行っています。それぞれ
の課題に対し多職種で同時にアプローチする機会が多く、学びの多い日々です。
私は今から10年前に医師として働き始めました。その頃、病棟に出てまず感じたの
は「医師一人では診療を進めることができない」ということでした。教科書には診療の
ためにやるべきことが書かれていますが、検査にしても治療にしても複数の職種が関
わって成立するものばかりです。幸いなことに私が研修医の頃に勤めていた病院は、や
る気さえあれば様々な職種の方が協力をして下さる環境だったので、足りない点の多い
私でしたが無事に研修を終えることができました。ここ数年は、職場の代表として事務
系の職員の方々と直接関わる機会が増え、大変恥ずかしながら、それまでその仕事の重
要性を（地域連携と給与の面以外で）ほとんど認識できていなかったことを自覚するよ
うになり、反省しております。
各職場においての診療への関わりをよりよく知り、充実した診療に貢献したいと思い
ます。ご指導の程、何卒宜しくお願い申し上げます。

神経内科　医師神経内科　医師
佐 藤 龍 一佐 藤 龍 一
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転入者

放射線科の森山です
放射線科放射線科 森山　浩二

このたび大分医療センターより来ました
放射線科の森山です。
出身は大分県で、現在は大分市から電車
通勤で通っています。
こちらでは政策医療の患者さんが多く、

放射線業務において、皆様のお力をお借りすることも
多いと思いますが、何卒よろしくお願いいたします。

戻って参りました
薬剤部 副薬剤部長薬剤部 副薬剤部長 長　悦之

大分医療センターから赴任して参りまし
た副薬剤部長の長悦之です。
８年ぶりの西別府病院は変わらず綺麗な
桜と花々に囲まれており、日々の管理の
大変さを思うと頭が下がります。懐かし

い皆様からの「おかえり」の声と豊かな自然に囲まれ
日々精進して参ります。今後もご指導ご鞭撻宜しくお
願い致します。

はじめまして
薬剤部薬剤部 高橋　政成

大分医療センターより異動で参りました
薬剤師の高橋と申します。
元々は関西ブロックでの採用で、大分歴
（九州歴）は５年目になります。
週末は家族で温泉や公園に行っています。

おすすめの温泉や公園があれば是非教えてください。
今後ともよろしくお願いいたします。

戻ってきました
研究検査科研究検査科 矢野 明日香

この４月に宮崎東病院から赴任してきま
した検査科の矢野と申します。
５年ぶりに西別府での勤務になり、早速
「おかえりなさい」とか「久しぶり」な
ど声を掛けていただき帰ってきたなあと

実感しています。引き続き病院に貢献できるように頑
張っていくので、皆様どうぞよろしくお願いします。

よろしくお願いします
研究検査科研究検査科 鍬本　充

熊本医療センターより赴任しました鍬本
（くわもと）です。私事ですが先日、官
舎のほうでゲジゲジに遭遇しました。現
在、壁から落ち逃亡中、尚且つ行方不明
です。どなたかいい対処法をお持ちの方

はいらっしゃいませんでしょうか？お持ちの方はぜひ
生理検査の鍬本（内線 550）までお願いします。このよ
うなことを書いていますが、業務では病院に貢献でき
るよう親しみやすい検査科を目指して頑張りますので、
よろしくお願いします。

よろしくお願いします
臨床工学室 臨床工学技士臨床工学室 臨床工学技士 中原　明寛
南九州病院より異動して参りました、臨
床工学技士の中原明寛です。同じ慢性期
病院でも業務内容が違わないか不安で心
配していましたが、大きく変わらなかっ
た事、技士の方々も親切で人柄も良く安

心しました。南九での経験を活かし活躍できるよう頑
張りたいと思います。

はじめまして
リハビリテーション科リハビリテーション科 有馬　由貴
４月１日付で、鹿児島の南九州病院から
異動してきました。初めての異動で分か
らない事ばかりですが、早く馴染めるよう
に頑張ります。初めての別府生活も楽し
みたいと思います。よろしくお願いします。

はじめまして
リハビリテーション科リハビリテーション科 田所　広太
このたび着任致しましたリハビリテー
ション科の田所と申します。熊本県内で
異動を数回繰り返していた為、熊本での
生活が長いこともあり、別府での生活に
はようやく慣れてきたところです。早く

業務にも慣れ病院に貢献できるよう頑張っていきたい
と思います。よろしくお願い致します。

はじめまして
リハビリテーション科リハビリテーション科 渡辺　堅斗
肥前精神医療センターから異動してきま
したリハビリテーション科の渡辺と申し
ます。新しい分野で働けることを楽しみ
ながら、日々勉強して少しでも西別府病
院に貢献できるようぼちぼち頑張りま

す。よろしくお願い致します。
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初めまして
リハビリテーション科リハビリテーション科

理学療法士理学療法士 工藤　幹子
別府医療センターから異動して参りまし
た理学療法士の工藤幹子と申します。西
別府病院での勤務は初めてです。桜並木
があり海が展望出来る素敵な西別府病院
で、親切な医療を提供していきたいと

思っております。これから、宜しくお願い致します。

はじめまして
東１病棟 看護師東１病棟 看護師 堀　智衆

静岡神経医療センターから異動で来まし
た。以前の病棟では認知症やパーキンソ
ン病などの薬剤調整や神経疾患の精査、
治療、HAL などのリハビリで入院され
ている患者様が多くいました。突然難病

と診断された患者様、対処療法しかない現実、延命と
予後についてなど難しいことが多くありましたが同時
に多くのことも学びました。また新たに東１病棟でも
多くのことを学んでいけたらと思っています。よろし
くお願い致します。

はじめまして
東２病棟 看護師長東２病棟 看護師長 長谷 真由美

国立療養所沖縄愛楽園から参りました、
東２病棟看護師長の長谷真由美と申しま
す。大分県での勤務は初めてですが、雄
大な自然と風情のある町並みの別府に魅
了されています。一日の仕事終わりの温

泉は格別です！微力ではありますが、西別府病院に貢献
できるよう励んでいきます。よろしくお願いいたします。

はじめまして
東３病棟 看護師東３病棟 看護師 奥田 七菜子

長崎病院より異動で参りました奥田七菜
子です。看護学校卒業までは大分で、７
年ぶりに大分に戻ってきました。まだ慣
れないことばかりでご迷惑をおかけする
と思いますが、一生懸命頑張りたいと思

いますのでよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします
栄養管理室 管理栄養士栄養管理室 管理栄養士 國吉　綾夢
このたび着任いたしました管理栄養士の
國吉です。大分県での生活は初めてで最
近はパン屋巡りをしています。初めての
異動で緊張しているので、見かけたら仕
事のことでもプライベートのことでもお

気軽にお声かけください。よろしくお願いいたします。

はじめまして
療育指導室長療育指導室長 猿渡 亜紀子

熊本再春医療センターより参りました猿
渡と申します。別府は１度観光で来たこ
とがあったのですが、実際に住んでみる
と海あり山あり温泉ありで、加えて病院
の職員のみなさんの温かさもあり、とて

も癒やされる環境だと感じております。私も患者さん
が安心して療養生活を送ることができるよう努めてま
いりたいと思っております。どうぞよろしくお願いい
たします。

はじめまして
企画課  契約係長企画課  契約係長 清水　博之

このたび着任いたしました契約係長の清
水と申します。
週末は主にゴルフを楽しんでいます。も
し、同じようにゴルフを楽しんでいる方
がいれば、ご一緒できたらと思います。

業務に関しては、ご迷惑をお掛けすることが多いと思
いますが、よろしくお願いいたします。

はじめまして！
企画課 経営企画室企画課 経営企画室 滿名　有気

小倉医療センターより着任いたしました
滿名と申します。西別府病院で３施設目
の勤務となります。今までは急性期の病
院で勤務していたため、セーフティネッ
ト系の病院での勤務は初めてで不安もあ

りますが、お役に立てるように励みたいと思います。
別府に住むことを凄く楽しみにしていたので、別府の
ことを色々教えていただけますと幸いです。
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新採用者

はじめまして
リハビリテーション科リハビリテーション科

理学療法士理学療法士 熊本　夏海
このたび採用となりました理学療法士の
熊本夏海と申します。大学卒業後に専門
学校に通い、理学療法士となりました。
出身は三重県で東京の学校に行き、就職
を機に九州に来ました。旅行では来たこ

とがありますが、初めての環境・場所で知らないこと
がたくさんあるため、皆さんいろいろ教えていただけ
ると嬉しいです。患者様に寄り添えるよう一生懸命頑
張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。

よろしくお願いします
東１病棟 看護師東１病棟 看護師 小野 菜々花

この度、採用となりました東１病棟の小
野菜々花です。慣れないことも多いです
が、日々先輩方や患者さんに支えられな
がら精一杯励むことができています。少
しでも早く仕事を覚えられるよう一生懸

命頑張ります。よろしくお願いします。

はじめまして
東１病棟 看護師東１病棟 看護師 清水　菜月

このたび採用となりました東１病棟の清
水菜月と申します。新しい場所で慣れな
い事も多く不安と緊張が大きいですが、
少しずつ慣れていけるよう時々リフレッ
シュしていきながら頑張りたいと思いま

す。よろしく御願いします。

はじめまして
東２病棟 看護師東２病棟 看護師 麻生　由花

このたび採用となりました麻生由花と申
します。
別府で一人暮らしを始め、休日は宮崎の
海でサーフィンをしたり、サイクリング
をしたり、カメラを持って散歩をしたり

しています。
まだ慣れないことが多いですが、優しく丁寧にご指導
してくださる先輩方の背中を追いかけて自分の理想の
看護師像へ近づけるよう学ぶ姿勢を持ち続けたいです。

はじめまして
東２病棟 看護師東２病棟 看護師 森田 実澄佳

この度採用となりました東２病棟の森田
実澄佳と申します。趣味は運動すること
で休日は友人とスポッチャにいくことが
多いです。これから大変なこともたくさ
んあり、ご迷惑をおかけすることも多い

と思いますが、早く仕事を覚えられるよう励んでいき
たいと思います。よろしくお願いいたします。

よろしくお願いします
東２病棟 看護師東２病棟 看護師 田中　里奈

このたび東２病棟に配属になりました田
中里奈と申します。
毎日先輩の皆さんに教えていただきなが
ら患者様に関わらせていただいていま
す。知識・技術だけでなく礼儀も忘れず

に個々に合った看護を提供できる様に頑張りますので
よろしくお願いします。

はじめまして
東３病棟 看護師東３病棟 看護師 越名　沙霧

このたび採用となりました東３病棟の越
名沙霧と申します。
趣味は実家の愛犬と戯れることです。
初めての領域に戸惑いもありますが自分
なりに学び、少しでも早く一人前の看護

師になれるように精一杯頑張ります。
よろしくお願いします。

はじめまして
東３病棟 看護師東３病棟 看護師 園田　真那

このたび採用となりました東３病棟の園
田真那と申します。わからないことがま
だ多くありますが、先輩方にたくさんご
指導いただき、自信を持って患者さんに
看護を実践できるよう頑張りたいと思い

ます。趣味が自転車なので、時々別府の町を自転車で
走ってリフレッシュしていこうと思います。よろしく
お願いします。

はじめまして
東３病棟 看護師東３病棟 看護師 東　高仁

はじめまして！このたび着任いたしまし
た中津市からきました東３病棟の東　高
仁と申します。オールドルーキーですが、
若い子たちに引っ張ってもらいながら頑
張っていきたいと思います。

人と話すのが大好きです。皆さんと仕事を通して仲良
くなりたいと思っています。どうぞ仲良くしてください。
別府の町は初めてなので、食に遊びに誘ってください！
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はじめまして
東３病棟 看護師東３病棟 看護師 東　圭一郎

昨年９月より期間職員として東３病棟で
看護師として勤務しています東圭一郎と
申します。４月より採用となり気持ちも
新たに、謙虚な心を忘れずに頑張りたい
と思います。よろしくお願いします。

初めまして
東４病棟 看護師東４病棟 看護師 阿部　美空

４月から新採用して頂き、東４病棟に配
属しています。
看護師１年目の阿部です。
西別府病院は、学生の時に実習でお世話
になり、すごく雰囲気の良い病院と印象

が強く就職を決めました。日々、先輩方に指導を頂き
ながら一日でも早く仕事に慣れるよう頑張ります。趣
味は、サッカー観戦です！地元チームの大分トリニー
タを応援しています。同じ趣味の方がいましたら是非
声をかけてくださると嬉しいです！

はじめまして
東４病棟 看護師東４病棟 看護師 岩本　友花

この度採用となりました。東４病棟の岩
本と申します。一人暮らしを始めて魚し
か焼いていないので、何か良いレシピが
あれば教えてください。かなりの緊張し
いですが自分らしく笑顔で患者様のため

になれるよう努めます。よろしくお願いします。

はじめまして
東５病棟 看護師東５病棟 看護師 亀井　里奈

このたび新採用となりました東５病棟の
亀井里奈と申します。休日はご飯屋さん
探しをしています。別府のおすすめのお
店を教えてください。まだまだ分からな
いことだらけですが一生懸命頑張りま

す。よろしくお願いします。

初めまして
東５病棟 看護師東５病棟 看護師 樺　亜由美

このたび新採用となりました東５病棟の
樺と申します。
今年別府に引っ越してきました。別府の
おすすめのお店を是非教えてください。
不安も大きいですが少しでも早く仕事に

慣れ、頑張りたいと思います。これからよろしくお願
いします。

よろしくお願いします
東５病棟 看護師東５病棟 看護師 深川 佳奈子

このたび採用となりました東５病棟看護
師の深川と申します。看護業務を通して
人工呼吸器や神経難病についてこれから
しっかりと学んでいきたいと思います。
別府での暮らしを楽しみながら、一生懸

命頑張りますのでよろしくお願い致します。

はじめまして
栄養管理室栄養管理室 壱岐　明香

この度、新採用となりました。栄養管理
室の壱岐明香と申します。
出身は鹿児島県です。別府で暮らすのは
初めてで、鹿児島とは違う一面を見るた
びとても楽しく思っています。慣れない

ことばかりでご迷惑をお掛けしていますが、仕事を早
く覚えられるように奮励努力して参りますのでどうぞ
よろしくお願いいたします。

よろしくお願いします
管理課 厚生係管理課 厚生係 佐藤　成

この度西別府病院に採用となりました管
理課・厚生係の佐藤成と申します。趣味
はサウナや麻雀です。特技は麻雀の符計
算ができることで、麻雀の面子が足りな
いときは自分を呼んで頂ければうれしい

です。好きな麻雀チームは麻雀格闘倶楽部です。社会人
１年目の年で分からない点も多く、ご迷惑をかけると思い
ますが、一生懸命頑張りますので、よろしくお願いします。

はじめまして
経営企画室 経営企画係経営企画室 経営企画係 松浦　汐里
このたび採用となりました経営企画係の
松浦汐里と申します。出身は宮崎県です
が、大学生の頃から別府に住んでいるの
で別府に住むのは５年目になります。趣味
は旅行に行くこととライブに行くことで

す。まだ行ったことのない観光地がたくさんあるのでおす
すめの旅行先があれば教えていただきたいです。わから
ないことも多くご迷惑をおかけすることも多いと思います
が、一生懸命頑張りますのでよろしくお願いいたします。

はじめまして
企画課 契約係企画課 契約係 田上　明登

このたび採用となりました企画課・契約
係の田上明登と申します。出身は大分県
で、高校生の時は美術部で映像製作をお
こなっていました。趣味は音楽を聴くこ
とで、おすすめの曲があったら教えてく

ださるととても嬉しいです。
不安なことが多いですが、精一杯頑張っていきます。
よろしくお願いします。
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Instagramをはじめました！

nho_nishibeppu
二次元バーコード読取や検索をして登録お願いします！

院内のイベントや
採用情報など
お知らせします！

この度、多くの方に西別府病院のことを知ってもらうために
インスタグラムを開設しました。
これから投稿内容の充実に取り組み、
病院の取り組みや採用に関するお知ら
せなど色々な情報を柔らかくお伝えし
ていきます。インスタグラムでしか見
られない投稿もしていく予定なのでみ
なさんフォローよろしくお願いします。

西別府病院
重症心身障害領域の紹介

西別府病院はセーフティネット系の病院として、入
院、外来診療を通して、重症心身障がい児・者の診療、
医療的ケア、リハビリ、療育に寄与しております。
重心病棟では、近年徐々に入所患者さんの重症化が
進み、人工呼吸管理、胃瘻による経管栄養、膀胱留置
カテーテルなどの医療的ケアを必要とする患者さんが
安全で少しでも快適に過ごせるよう、心がけています。
医師、看護師はもちろんのこと、歯科医師、歯科衛生
士による口腔ケアの指導、実践で患者さんの口腔内環
境を整えることで、嚥下性肺炎や栄養状態の改善につ
なげられています。リハビリの充実、臨床工学技士に
よる呼吸器管理や排痰補助などすべてのスタッフが関
わっております。また在宅での重症心身障がい児・者
の多機能型事業所「ひだまり」は、生活介護事業、自
動発達支援事業、放課後等デイサービスの提供をして
おります。在宅の重症心身障がい児・者に、日常生活

の支援・生産活動の機会の提供、身体機能や生活能力
の向上のために必要な援助を行っております。

今後は、医学の進歩に従い、救命できた患者さんの
重症度も上がってきており、より高度な医療的ケアが
必要なケースが増えてきています。われわれもその医
療的ケアに対してより患者さんが安心できるようスキ
ルアップするとともに、ご家族・スタッフが協力して
患者さんを支え、見守る環境を作っていきたいと思い
ます。

小児科部長小児科部長
今 井 一 秀今 井 一 秀
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体験型アミューズメント「Feel」～和のこころ～

昨年に引き続き、今年も感覚刺激を体験できる体験型ア
ミューズメント空間「Feel」を実施しました。今年度のテーマ
は“和のこころ”とし、神社、睡蓮、池、御神木に加え、プロジェ
クターにより臨場感あふれる音と森林浴の映像を流し、会場全
体を和風に構成しました。
今年は感染対策をとった上で実際に触れることができる機会
として圧縮袋に水を入れたものを敷きつめた池を作り水の感触
や音を体験できるコーナーや、神社で絵馬に願い事を書くコー
ナーを設置しました。会場の入口には制作した藤の花を飾り季
節感を出し、天井にはランプシェードを吊すことで照明効果も
出て、より一層和の雰囲気を感じられるようにしました。
また今年から療養介護病棟の利用者さんだけでなく、一般入
院の患者さんにもご利用していただけるようになりました。会
場を訪れた方々や職員からは「違う世界に来たみたい」「季節
を感じることができた」「リラックスでき、癒やされた」等々
の声や感想をいただきました。
今後秋から冬にかけては、新たに季節の映像や制作物を取り
入れリニューアルする予定です。利用者さんにとって「Feel」
が心安らぐ空間となると同時に利用者さん同士または職員との
繋がりを深める空間ともなるよう、今後も創意工夫を重ねてい
きたいと思います。

療育指導室　保育士療育指導室　保育士 三 浦 理 沙三 浦 理 沙
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　診療情報管理士

加 藤 英 之

　私の趣味といえば、小学生の頃からずっと続けてい
るのが「楽器演奏」で、主にトロンボーンを演奏して
います。
　最近はジャズバンドで演奏する機会が多いのです
が、管弦楽、吹奏楽、ロックバンドなど様々なジャン
ルの団体からお声掛けいただき参加しています。
　現在レギュラーメンバーとして3団体、サポートメ
ンバーとして2団体程度に所属しており、週末は特に
リハーサルや本番で忙しい日々を過ごしています。
　数年前からはタレントの大野タカシさんにお誘い
いただき、「大野タカシバンド」にホーンセクション
「X-Horns」として参加して、演奏のみならず楽曲の
ホーンアレンジも担当しています。色んな場所で演奏
する機会がありますので、みなさんの目に触れること
もあるかと思います。その際はお気軽にお声掛けくだ
さい♪

トロンボーントロンボーン

　	 小児科医長

内 山 伸 一

　学生時代以来の剣道を再
開し、2年が経過しました。
前に踏み出すことに勇気が
要りましたが、気付かされ
たことも多いように感じま
す。

　剣道では、“間合い（相手との距離）”、“ 間（機会、
いわゆるタイミング）”を大切にし、さらに “合気（相
手との気持ちを合わせること）”が求められます。改め
て仕事の現場だけでなく、日常生活における対人関係
にも必要なことを気付かされております。新しいこと
をはじめる、あるいは再開するのも、何かのプラスに
なるのかもしれません。皆さんも何かに挑戦しません
か？

一歩前へ一歩前へ

　	 主任臨床工学技士

阿 部 聖 司

　動機はありふれたもので
少し体重を落とさないとな
…と思ったのがきっかけで
少しだけ走り始めたのが最
初だったと思います。最初
は 1km も走れません。こ
ちらにいらっしゃった唐原
先生にウォーキングに引き
込まれ、40km のウォーキ
ング大会を何とか完歩した
頃から変なスイッチが作動。
2011年の行橋別府 100キ
ロも完歩、次の年に初マラ
ソン完走と、徐々にステッ
プアップしてきました。

　気が付けばウォークもランも遅いながらも続け、走
歴も 10年を超え、市民ランナーの最高峰である地元
別府大分毎日マラソンに出場、完走できるようになり
ました。
　最近はマラソンよりも自然が楽しめて、距離も長い
トレイルランニングに転向しつつあります。長い距離
が好きなのでしょう。
　なぜここまでするのとよく周りから言われます。40
過ぎたおっさんが真顔になって走り回り、疲れて食べ
て飲んで寝る…ただそれだけなのですが、一番充実し
ています。子供の時分となんら変わりなく、これが結
局楽しいと自分で結論づいたからではないでしょうか。
“探していたものはこんなシンプルなものだったんだ ”

マラソンとトレイルラン 
マラソンとトレイルラン 

ニングとウォーキングと
ニングとウォーキングと

　	 経営企画係長

滿 名 有 気

　私の趣味はキャンプで
す。４年前に職場の先輩
に誘われたのがきっかけ
で、今では毎年少なくと
も３回はキャンプに行っ

ています。キャンプ用品を揃えるのは意外とお金がか
かる為に、少しずつ揃えていきました。今では友人を
手ぶらで招待出来るくらいには道具が揃っています。
キャンプのいい所は、やっぱり外で食べるごはんとお
酒です。不思議と美味しさが倍増します。また、キャ
ンプ場の近くには温泉があることが多いので、キャン
プの途中や帰りに温泉に行くのも楽しみの一つです。
私は４月に赴任して、初めて大分に住むことになった
のですが、もう２回キャンプに行きました。行った場
所は、志高湖キャンプ場と由布にあるキャンプ場です。
キャンプをしたことがない方は、最初はデイキャンプ
からでもいいので、是非してみてください。ごはんが
美味しく感じますよ！！

キャンプキャンプ

私 の 趣 味私 の 趣 味
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玄関上の看板を
きれいにリニューアルしました

玄関上の看板をきれいにリニューアルしました。皆さん気付いていますか？職員はあまり
出入りしないので気付いていない方が多いかもしれません。
３月から５月のＧＷ明けにかけて、院長の「患者の皆さんが目にするところを少しずつで
もきれいにしよう」というご発声により玄関の看板をはじめ、総合受付前と外来待合室の柱、
障がい者用トイレ、内科外来トイレの壁紙を順次貼り替えました。看板も壁紙も元の色に近
い色にしていますので気付きにくいかもしれませんが、よくよく見てください。きれいになっ
ています。
外来棟は築50年を超える古い建物ではありますが、今後も少しずつ出来るところからき
れいにしていきます。ちなみに次は小児科外来の壁紙等をきれいにする予定です。

企画課長企画課長 辻 林 淳 一辻 林 淳 一
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